

Skippernews - 9/2018



Das super Sommerwetter hat die Schulferien durchgehalten und den Kindern Wetterbedingungen wie im Süden beschert. Unsere Urlauber sind mit ihren Booten auch wieder gut im Heimathafen gelandet. Die diesjährige Gästeführung der Gemeinde Weyhe war deshalb auch besonders stark besucht und startete mit über 50 Personen in der Marina und kam anschließend zu uns, wo nach einer Begrüßung eine kurze Führung über unser Gelände stattfand. Jürgen führte eine Demonstration von verschiedenen Rettungswesten durch und die Teilnehmer konnten bei uns ein Sportboot besichtigen. Einige Teilnehmer nahmen anschließend auf dem Boot von Rolf an einer kleinen Hafenrundfahrt über den Wiertsee teil und haben sich die Marine und die anderen Vereine auch wasserseitig angeschaut. Anschließend wurden sie per Boot beim nächsten Verein SV Wiking abgesetzt. Das anhaltend gute Wetter hat leider dazu geführt, dass an den Ufern und der Innenseite vom Gästesteg die Unterwasserpflanzen regelrecht zu wuchern begannen. In einer gemeinsamen Aktion wurden die Stege vom Kraut befreit, so dass die dort liegenden Boote wieder ablegen können. Inzwischen hat jeder die Bekanntmachung des Vorstandes für die Einteilung zum Arbeitsdienstes erhalten, der dieses Jahr früher als sonst beginnt, damit wir die Arbeiten an unserem Uferbereich noch bei sommerlich warmen Wiertseewasser durchführen können. Wenn ihr diesen Sportskipper bekommen habt, ist es nicht mehr weit bis zu unserem Herbstfest am 22. September. Bitte merkt euch diesen Termin rechtzeitig vor. Eine Einladung des Festausschusses erfolgt aber auch noch.